

Schräge Vögel und drei Fragezeichen

Junior-Detektive ermitteln bei Kindermusical der Zinzendorfschulen in der Musikbranche

Königsfeld – Mit viel Spaß bei der Sache, guten Stimmen und hochkarätiger instrumentaler Unterstützung eines kleinen Ensembles haben die Sechstklässler der Zinzendorfschulen unter der Leitung von Johannes Michel das Kindermusical „Die drei ??? Kids – Musikdiebe“ inszeniert. In dem von Peter Schindler (Musik) und Boris Pfeiffer (Text) geschriebenen Stück sind Justus (Vincent Haas), Peter (Moritz Heitz) und Bob (Jonas Mayer) alias „die drei Fragezeichen“ einem dreisten Musikdieb auf der Spur.

Dieser hat nämlich den neuesten, noch unveröffentlichten Song der Popsängerin Modena (Jana Bochinger) geklaut und nun erobert er übers Internet die Herzen der Zuhörer – gesungen von der mysteriösen Nachwuchssängerin Josy (Faye Merzkirch). Wie konnte das passieren, wo doch das Tonstudio so gut abgeschirmt ist?

Das junge Ermittler-Trio kommt



Zwei schräge Vögel (Elias Sailer und Karl Gutmann) spielen in dem Krimi um den Diebstahl geistigen Eigentums eine große Rolle.

BILD: ZINZENDORFSCHULEN

schon bald dahinter, dass der dreiste Dieb einen sehr nachahmungsfreudigen Vogel, einen Leierschwanz, benutzt, um Text und Melodie aus dem Studio zu schmuggeln. Hinter dem Musik-Diebstahl steckt eine ehrgeizige, skrupellose Mutter (Svea Bauer) die mithilfe ihrer Tochter – der jungen, talentierten Sängerin Josy – ihren luxuriösen Lebensstil aufrechterhalten möchte.

Bei der Inszenierung am Wochenende des jährlichen Altschülertreffens

überzeugte auch der Chor: Unter der Co-Leitung von Manuela Ermich umrahmten die jungen Sängerinnen und Sänger mit präzisiertem Gesang die Handlung. Den gesamten Kirchensaal haben die Darsteller in ihr Spiel einbezogen – mal tauchten sie auf der Empore auf, an anderer Stelle umkreisten sie das Publikum mit Fahrrädern und Tretroller. Die Zuschauer bedankten sich mit großem Applaus für zwei Stunden kurzweiliger Unterhaltung.